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REQUERIMENTO Nº 197/2018.- 

 

Senhores Vereadores; 

 

 

Requeiro a mesa, observadas as formalidades legais, ouvindo o 

douto plenário, que seja encaminhada ofício ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 

Municipal, solicitando de sua Excelência, junto à Secretaria competente a seguinte 

informação.  

 

 Porque não foram feitas instalações de câmeras de segurança em nosso 

Município? 

 

JUSTIFICATIVA 

 

O questionamento se faz necessário como meio de segurança da 

comunidade, por meio de instalação de sistema de monitoramento em pontos 

estratégicos da cidade. 

Gabinete do Vereador José Muniz, 20 de Agosto de 2018 

As.) VEREADOR JOSÉ MUNIZ 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 21 de agosto corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 22 de agosto de 2018. 

 

 

 
VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Presidente 

 

 


